
ただいまセレックスのランピーノさんからご提案いただきました、自然災害管理システ

ムの協同検討、これは学ぶべき点が多いと思います。両国ともコンピューターやコミュニ

ケーションセンサーこれに人工衛星を含めまして十分な要素技術を持っております。要素

技術を組み合わせて、いかに自然災害に迅速に対応できるか、そういったシステムを作る

といった検討でございますが両国は国の大きさ、地震や火山など自然災害が似ております

のでお互いに有意義な検討が出来ると思います。ただ、このようなシステムの検討は国や

行政レベルの防災関係の方々の参加が不可欠かと思いますので、追って内閣府の城様にご

相談に参りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

それから NEC は衛星メーカー更には衛星のデータを使っておりますユーザーでござい

ますので両国の観測衛星エイロスとかコスモスカイメッドを自然災害の監視に利用すると

いうことは大賛成でございますので、こちらの面でも是非ともお手伝いをさせていただき

たいと思います。それでは簡単にご挨拶させていただきました。 


